El Pueblo Villamanrique de la Condesa

Revista mensual

NÚMERO 18 SEPTIEMBRE 2010



ACTUALIDAD



Villamanrique celebró su Feria de Septiembre 2010

■ La Feria de Septiembre brindó a Villamanrique una semana de diversión y tradición donde los vecinos disfrutaron de un escenario que mejora con cada edición de la feria local.

El nuevo recinto ferial, dotado de mobiliario urbano y talanqueras de madera y construido con hormigón impreso, fue el centro de atención de los vecinos asistentes a la fiesta manriqueña, que también tuvieron ocasión de disfrutar de las ventajas de la Caseta Municipal.

Como es tradición, el miércoles de feria, 1 de septiembre, tuvo lugar el alumbrado de la portada y el recinto. Una ceremonia que contó con Rocío Espinosa, Directora General de Espacios Naturales y Participación Ciudadana de la Consejería de Medio Ambiente de la Junta de Andalucía y José Solís de la Rosa, alcalde de Villamanrique, y a la que se sumaron numerosos vecinos

Feria local que un año más ha recibido el respaldo del Consistorio manriqueño, que no ceja en su empeño de revitalizarla. Para ello, ha realizado una inversión de 267.846'39 euros, en la mejora del recinto y en su organización.

La inversión ha superado los 260.000 euros



ASUNTOS SOCIALES

Finaliza una nueva edición de la Escuela de Verano



- Se ha desarrollado durante los meses de julio y agosto y ha contado con una participación de 70 niños de entre 6 y 12 años.
- Se han desarrollado materias escolares, talleres lúdico educativos y excursiones. El día 26 de agosto tuvo lugar la fiesta de clausura.

DEPORTES

Mures CF empieza una nueva temporada

■ El equipo de fútbol local inicia la temporada 2010 -2011 encuadrado el Grupo 1 de la Segunda Provincial enfrentándose al Unión de Lepanto en Mairena del Aljarafe.

Revista mensual **SEPTIEMBRE 2010**

VUELTA A LAS AULAS

Inicio sin problemas del curso en los centros educativos locales





■ La vuelta al cole en Villamanrique se ha desarrollado con total normalidad en los tres centros educativos de la localidad, que en el año académico 2010 - 2011 contarán con una afluencia total de 657 alumnos.

Los primeros en iniciar el calendario lectivo de clases fueron los más pequeños del municipio. La Escuela Infantil Municipal abrió sus puertas el viernes 10 de septiembre, en jornada de adaptación. La guardería municipal da comienzo a un curso escolar que refuerza su posición en la localidad, con más plazas y obras de mejora y ampliación de las infraestructuras. De esta forma. se pasan de 55 a 80 plazas, siendo una de las únicas cinco guarderías de la provincia que han visto aumentados sus servicios. Cuenta con 70 alumnos, a partir de los 18 meses de edad, v seis monitoras, dos más que el pasado curso. El 100% de las solicitudes demandadas han recibido su plaza. Las aulas también han aumentado, hasta un total de cinco, dividiéndose el espacio en dos centros, el de la Barriada La Francesa y la zona habilitada y reformada de la casa de la Cultura, en

la Plaza del Convento. La inversión realizada por el Ayuntamiento en infraestructuras y equipamiento ha sido fundamental para la consecución de esta importante ampliación escolar.

El mismo día, viernes 10 de septiembre, se inció el curso escolar en el C.E.I.P. San Pedro Zúñiga, que cuenta con 416 niños escolarizados, de los que 162 son del cido de infantil. El horario del curso será el habitual, comprendido entre las 9 y las 14 horas. El centro educativo también es objeto de importantes mejoras estructurales, como la construcción de una pérgola

en la zona de recreo.

Los últimos en entrar en acción fueron los alumnos del I.E.S. Nuestra Señora del Rocío, que tuvieron al día 15 del presente mes como la fecha de inicio. En los cuatro cursos del centro de secundaria hay matriculados 171 alumnos, repartidos en siete grupos. Entre las muchas actividades organizadas por el instituto, destacan los programas de acompañamiento escolar, que tendrán lugar los martes y jueves por la tarde y servirán como refuerzo a alumnos de 3º y 4º de ESO. También es novedad la inclusión de un nuevo aula entre sus instalaciones.

El nuevo curso en imágenes







Patio de recreo de la nueva instalación de la guardería municipal en la Casa de la Cultura (1). Inicio del curso para los pequeños de la guardería (2). El colegio comenzó sus clases con la asistencia de alumnos y padres (3). Nueva aula de la guardería en la Casa de la Cultura (4).



SEPTIEMBRE 2010 Revista mensua

DEPORTE

Finaliza la campaña de natación con más de 300 vecinos inscritos

Ha sido el año con más participantes en los cursos de natación

Un año más se han celebrado en Villamanrique los cursos de natación de verano en la piscina pública municipal. En la edición de 2010 se ha batido el récord de participantes con más de 300 vecinos.

La cifra exacta de participantes en los cursos de natación estivales ronda los 330 alumnos, de los que 240 han sido niños con edades comprendidas entre los 3 y los 15 años y 90 se corresponden con adultos, a partir de los 16 años de edad. Los cursos se han desarrollado en horario de mañana y tarde, y han sido impartidos por cuatro monitores.

A la finalización de la campaña,



se hizo entrega de un diploma acreditativo a todos los alumos partipantes. El acto tuvo lugar en las instalaciones de la piscina municipal el día 27 de agosto.

Actividades deportivas

A partir del próximo 1 de octubre se iniciará el nuevo curso deportivo del servicio municipal de deportes. Las actividades deportivas organizadas por el Ayuntamiento de Villamanrique integran a niños desde los 18 meses hasta los 16 años de edad.



BREVES

Guadalinfo hace públicos los cursos y talleres 2010



■ El centro Guadalinfo de Villamanrique ha publicado la nómina de cursos y talleres ofertados para el inicio de las clases del proyecto digital.

El aprendizaje básico que podemos encontrar en Guadalinfo se corresponde con el Curso Básico de Iniciación a la Informática. Los talleres impartidos serán seis: Redes sociales; Fotografía digital, Procesador de textos, Banca electrónica, Correo electrónico; Búsqueda de vuelos y hoteles. Las inscripciones pueden realizarse hasta el 22 de septiembre en horario de 9 a 15 y de 17 a 20, en el Centro Guadalinfo.

ES NOTICIA

La Escuela de Adultos de Villamanrique abre sus puertas para el curso escolar 2010 - 2011

■ Aún está vigente el periodo de inscripción en la Escuela de Adultos, que un año más tendrá al I.E.S. Nuestra Señora del Rocío como sede.

Los mayores de 18 años interesados en realizar esta opción formativa flexible pueden dirigirse a las instalaciones del Instituto de Villamanrique para matricularse en la Escuela de Adultos. Las clases tendrán lugar de lunes a viernes entre las 17 y las 21 horas y al final de periodo lectivo, los alumnos tendrán la posibilidad de optar a un título oficial de Educación Secundaria (ESO).

En este centro de formación para adultos también se ofrece con el mismo horario lecciones de cultura básica y patrimonio cultural andaluz, una opción de mantener al día los conocimientos y disfrutar de las actividades que se organizan.

LA ESCUELA DE MÚSICA Y LA BIBLIOTECA MUNICIPAL INICIAN EL NUEVO CURSO LECTIVO

Un año más la Escuela Municipal de Música inicia su calendario de clases tras la finalización del periodo estival.

Ya se han hecho públicas las fechas para la matriculación de los alumnos interesados en formar parte de las lecciones musicales. El periodo de inscripción comienza el jueves 16 y se prolongará hasta el martes 21 de septiembre, con la salvedad del sábado y el domingo. Los

horarios son de 18 a 20 horas los días jueves y lunes y de 11 a 13 el viernes y el martes, en el I.E.S. Nuestra Señora del Rocío.

Biblioteca municipal

A partir del lunes 13 de septiembre, la Biblioteca municipal recupera su horario habitual de apertura comprendido entre las 16:30 y las 20:30 horas. El centro municipal pone a disposición de los vecinos un amplio catálogo de publicaciones.

Septiembre 2010. Número 18
Edita: Ayuntamiento de Villamanrique
Diseño y redacción: Departamento de Prensa
Contacto: prensa@villamanriquedelacondesa.es
Ponéstio Legal: SE-2852-2009





PROTAGONISTAS



"Es muy positivo que el 100% de los alumnos del pueblo estén en una guardería pública"

¿Cuáles son los objetivos de la Comisión de Padres y Madres de la Escuela Infantil Municipal?

Inés María: Es un órgano de apoyo y organización que funciona desde 2004. Está entre los padres y madres y la guardería. Buscamos soluciones a los problemas y recogemos las necesidades que surjan.

¿Cómo funciona?

Fernandi: Cada clase tiene unas madres en la comisión. Nosotras repetimos desde el año pasado y estamos organizando el inicio del curso hasta que se decidan las nuevas componentes.

¿Cómo ha resultado este inicio de curso 2010-2011?

I.M.: Estamos muy contentas con el inicio del curso. Ha sido distinto, porque este año tenemos dos centros y es más complejo organizar. Requiere más tarea, pero finalmente todo ha marchado de la mejor forma posible.

Comisión de madres y padres de la Escuela Infantil Municipal

¿Qué opinión tenéis acerca del aumento de plazas escolares que se ha conseguido este año?

F: Es positivo, porque el 100% de los niños del municipio están en una guardería pública. Hay niños desde los 18 meses a los tres años y de esta forma se favorece que los niños estén en contacto desde que son muy pequeñitos. Que este contacto escolar lo van a mantener durante muchos años. También hay que resaltar que aquí no hace

falta marcharse a guarderías privadas de otros pueblos porque hay plazas para todos.

¿Y respecto a la ampliación en monitoras?

I.M.: Había la necesidad de ampliar y así ha sido. Antes eran cuatro y con la ampliación de plazas se requerían más monitoras. Ahora son seis y eso es beneficioso para los niños y para el propio municipio, pues se crean dos nuevos puestos de trabajo.

AGENDA SEPTIEMBRE



EDUCACIÓN

Viernes 10 de septiembre

· Inicio del curso escolar en la Escuela Infantil Municipal y en el C.E.I.P. San Pedro de Zúñiga. 10:00 horas.

EDUCACIÓN

Miércoles 15 de septiembre

· Inicio del curso escolar en el I.E.S. Nuestra Señora del Rocío. 8:15 a 14:45 horas.

MÚSICA

Jueves 16 de septiembre

· Apertura de fecha de matriculación para la Escuela Municipal de Música. Jueves 16 y lunes 20 de 18 horas a 20 horas. Viernes 17 y martes 21 de 11 horas a 13 horas. I.E.S. Nuestra Señora del Rocío.

INSTITUCIONAL

Lunes 20 de septiembre

· Visita de la Delegada del Gobierno de la Junta de Andalucía en Sevilla, Carmen Tovar al Ayuntamiento de Villamanrique. 13:00 horas.

EDUCACIÓN

Miércoles 22 de septiembre

· Reunión del Consejo Escolar Municipal. 8Salón de Plenos. Ayuntamiento de Villamanrique. 18:00 horas.

ASUNTOS SOCIALES

Sábado 25 de septiembre

· Visita a Carmona de vecinos de Villamanrique dentro del programa *Villamanrique conoce Sevilla*. Salida 8:00 horas.

ASUNTOS SOCIALES

Viernes 1 de octubre

· Encuentro de Asociaciones de Mayores en Benacazón. Para más información Sede de Asuntos Sociales del Ayuntamiento de Villamanrique (Antiguo Botiquín) y Centro de Día.

¿Qué otras actividades se organizan desde la comisión de madres y padres de la guardería?

A: Tenemos un calendario de excursiones, participamos en el Día del Niño, hacemos Día del Libro, convivencias en la zona verde, fiesta de Reyes Magos y otros muchos eventos. Además también quisiéramos destacar el apoyo de las madres y su implicación, así como el buen hacer de las profesoras y del director de la guardería.